



REPORTAJE DE N+ FOCUS GANA EN LOS DIGITAL MEDIA LATAM AWARDS 2023

Ciudad de México, a 17 de mayo de 2023

- El reportaje “*Ambulancias Irregulares: lucrar con la emergencia*”, de **N+ Focus**, fue premiado en el marco del evento Media Digital LATAM 2023 que organiza la asociación global de prensa, WAN-IFRA.
- El trabajo periodístico que documenta el negocio irregular de las ambulancias en la Ciudad de México ganó en la categoría de “Mejor Uso de Video Online”.

Transmitido en agosto de 2022 por **N+**, el reportaje *Ambulancias Irregulares: lucrar con la emergencia* fue galardonado este 16 de mayo en el marco del evento Digital Media Awards 2023, edición Latinoamérica, en la categoría “Mejor Uso de Video Online”.

El trabajo que documenta la facilidad para comprar y operar una ambulancia en la Ciudad de México, lo cual generó un negocio a partir de la urgencia de los pacientes a costa de su salud, consiguió influir en la legislación que a los pocos días de transmitido comenzó a aplicarse en la metrópoli.

Alejandra Barriguet y Williams Castañeda, reporteros de **N+ Focus**, recibieron el premio en representación del equipo de trabajo detrás de este reportaje, mismo que se suma a la lista de reconocimientos periodísticos nacionales e internacionales que, desde su creación en 2022, han recibido diversos trabajos de investigación y narrativas digitales de la unidad de investigación de **N+**.

El evento organizado por WAN-IFRA (The World Association of News Publishers) se enfocó en promover y reconocer las mejores estrategias editoriales y tecnológicas de los medios de comunicación.

El reportaje premiado puede ser visto aquí.
Navega aquí su versión interactiva.